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PINTADO ROJO Y BLANCO: EL 
MURAL DEL HINCHA

Durante el 2021, nuestro amado River Plate celebró sus 120 años 
de historia y resulta necesario hacer un reconocimiento a todos los 
deportistas, hinchas y socios/as, que dejaron su huella e hicieron 
grande a estos colores. Para ello, desde la Subcomisión del 
Hincha, junto a Departamento Social, Departamento Cultural, y 
Museo River, tomamos la iniciativa de comenzar con esta obra 
dedicada a todos los que amamos nuestros colores. 
El Mural completo refleja algunos de los momentos más 
destacados y felices de nuestra gloriosa historia y será realizado 
en varias etapas. La obra está a cargo del artista Rubén Minutoli, 
muralista de amplia experiencia y actualmente Coordinador 
Muralismo del Programa de Arte en la vía Pública del Ministerio de 
Cultura de la Nación. 

Inspirada en la conocida obra de Quinquela, la obra estará 
emplazada en la pared medianera del Club de los quinchos 
externos, abarcando una longitud total de 100 metros. En orden 
cronológico, se relatarán los principales hechos históricos 
deportivos, sociales y culturales de River y de la Argentina.
La primera etapa refleja un recorrido desde el año 1900 hasta 
1936, justo antes de la mudanza de las instalaciones del Club al 
barrio de Belgrano, en una longitud de 30 metros que serán 
inaugurados el próximo sábado 5 de marzo en el evento de la 
Subco.

El relato comienza con la imagen de los trabajadores de 
Carbonerías de Wilson, en la zona del puerto de Buenos Aires, y 
un grupo de jóvenes que representan a los muchachos de clase 
media del barrio de La Boca que jugaban al fútbol en dos equipos: 
“Los Rosales” y “Santa Rosa”, de cuya fusión nació nuestro 
amado Club. Se muestran los cajones con la inscripción “River 
Plate”, que según se cuenta, uno de los fundadores, al ir 
caminando por el puerto, vio a unos marineros que los dejaban 
para ponerse a jugar a la pelota.
La famosa imagen de “Los fundadores de River”, junto al retrato 
del primer presidente Leopoldo Bard, continúan contando nuestra 
historia en una imagen con nuestra fecha de nacimiento, 25 de 
mayo de 1901, y el sol de mayo, representando la frase 
“Pongamos nuestra fe en la grandeza de un club que ve la luz el 

mismo día que nació la Patria." También se muestra el primer 
escudo.
El siguiente recuadro representa el origen de la camiseta. Al inicio, 
el equipo utilizaba una blanca totalmente lisa, pero una de las 
leyendas sobre la aparición de la banda cuenta que un grupo de 
chicos, que disfrutaban una linda noche de carnaval vieron un 
carro parado, de él colgaba una cinta roja de seda y decidieron 
robarla para adosarla a la camiseta. La cruzaron en el pecho y la 
pincharon con alfileres. Aparece el ingreso a la primera cancha 
estaba ubicada en la Dársena Sur.

Como elemento asincrónico, la máquina de coser que se utilizó 
para crear la “Bandera más larga del mundo” recorre todo el mural, 
uniendo nuestros orígenes con nuestro presente.
En el segundo tramo aparecen los siguientes estadios, en Sarandí 
y el antiguo estadio ubicado en Figueroa Alcorta y Tagle. La 
imagen de Bernardo Messina, socio fundador y arquitecto de los 
estadios, junto al primer equipo campeón de la Primera División 
en 1908 y el primer escudo del profesionalismo, completan el 
cuadro.
Finalmente, los campeones del 20, el gran Bernabé Ferreyra, el 
antiguo hipódromo ubicado en los terrenos actuales del Club 
(junto a las herraduras halladas durante las últimas reformas) y el 
cartel anunciando la construcción de nuestro actual estadio 
“Monumental” completan este primer tramo de mural que relata 
nuestra gloriosa historia.
Las siguientes etapas abarcarán desde la construcción e 
inauguración del Monumental hasta la actualidad, reflejando no 
sólo los éxitos deportivos de la primera división del Fútbol 
Masculino, sino también Femenino, el resto de las disciplinas 
deportivas y la vida social y cultural de River Plate y hechos 
históricos que nos atraviesan como sociedad en general.

Es importante resaltar que este proyecto es organizado por las 
áreas mencionadas, pero cuenta con el importante apoyo de 
muchísimas personas que desinteresadamente aportan a través 
de la compra de números de rifas y participando en eventos 
sociales. Es por esto que en la etapa final se hará mención a todos 
los grupos de hinchas, filiales, agrupaciones, banderas, y socios, 
socias e hinchas en general que colaboraron en la financiación de 
la primera etapa, así como quienes se sumen para poder 
finalizarlo. ¡Los esperamos a todos el próximo 5 para la 
inauguración!





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

A TODA MAQUINA
En diciembre se celebraron las elecciones 
del club y el oficialismo ganó holgadamente 
las elecciones como era de esperar debido 
a todos los éxitos obtenidos en los últimos 
años.  La nueva gestión comenzó con 
muchas incorporaciones, también con 
grandes contratos publicitarios y por último 
con la gran obra que se viene en el 
Monumental.

Con respecto a las obras del Monumental 
nos encanta que las tribunas lleguen 
mucho mas cerca de los jugadores, que se 
amplíe la capacidad del Estadio y que se 
renueve. Pero creemos fervientemente 
que el estadio debe tener más populares y 
además que gran parte del estadio tenga 
precios accesibles para que todos los 
hinchas de River puedan acceder y no solo 
algunos.  Confiamos en que esto será así. 
Que las entradas caras sea para los 
p a l q u i s t a s  y  a l g u n a s  p l a t e a s 
preferenciales, pero todo lo que sea 
popular, plateas cabeceras o incluso 
plateas altas tienen que estar a precios 
acordes a los salarios de la gran mayoría 
de la gente de River.

En cuanto a las reformas del club, siempre 
son bienvenidas más allá que deberíamos 
realizar más canchas de fútbol y más 
espacios recreativos para el socio común. 
Y seguir apoyando con todo a los deportes 
de River con creatividad y gestión. No solo 
se trata de dinero sino de creatividad. En 
cuanto a las canchas de paddle, quizás el 
lugar elegido no es el mejor, porque era uno 
de los pocos lugares donde se podía jugar 
al fútbol. Pero bueno esperamos que se 
hagan más canchas de fútbol arriba del 
estacionamiento o en otros sectores del 
CLUB.

Tazas, Gorras,
Remeras personalizadas

@Artedebarriostreet

@Artedebarriostreet

FIXTURE



LA GENTE SE PREGUNTA…..

Y el Clásico de Verano ?

Desde Madrid que no jugamos nunca 
mas contra ellos ni en Mar del Plata ni 
en  n ingún  o t ro  l ado  de l  pa ís .  
Queremos saber porque pasa esto. Se 
imaginan si hubiese sido al revés. 
Estaríamos jugando 5 partidos por 
verano.

En nuestro peor momento fuimos y 
dimos la cara en el Verano. Hasta 
nuestra hinchada canto que quería 
jugar esos partidos. Ellos ni loco 
cantaron nada y mucho menos juegan 
estos partidos.

Más allá de lo lindo que es enfrentarlos 
en Mar del Plata ese partido mueve 
muchas cosas: por un lado son miles 

los que viajan desde donde sea para 
ver el partido y pasan días en la costa 
argentina. Por el otro miles de personas 
que jamás pueden ver a sus equipos y 
mucho menos en un clásico tienen la 
pos ib i l i dad  de  v i v i r  una  fies ta 
impresionante mientras veranean en 
Mar del Plata

Decimos Mar del Plata porque es el 
más representativo, pero lo mismo en 
menor escala pasa en Mendoza, 
Córdoba o la provincia que se elija para 
jugarlo.

Esperamos que en 2023 se vuelvan a 
realizar estos torneos porque el único 
motivo que vemos para que no se 
jueguen es la final en Madrid.

Y la gente se sigue preguntando….

LOS BOSTEROS SON ASÍ...



INSTITUTO DE INGLÉS LOTUS
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EL NUEVO 
MONUMENTAL

Si bien ya fue anunciada la ampliación del 
Monumental e incluso se presentaron videos 
dinámicos que explican a la perfección los cambios 
que se vienen, este miércoles la Asamblea de 
Representantes de Socios lo aprobó por 
unanimidad con 134 votos positivos.

La Asamblea de Representantes de Socios, en la 
cual el oficialismo cuenta con amplia mayoría 
aprobó lo propuesto y habilitaron a Jorge Brito, 
Ignacio Villarroel (Vicepresidente segundo) y 
Stéfano Di Carlo (Secretario General) para 
negociar con una empresa de primera línea el 
naming del Monumental, dicho período puede ser 
de entre 5 y 10 años y la suma que le quedará a 
River rondará los 15 millones de dólares. Se 
presume que la empresa que acompañe al nombre 
“Estadio Monumental” sea Chango Más, pero en el 
nombre no aparecerá la palabra Chango por lo que 
sería Estadio Monumental Más.

Por otro lado y también sumamente importante se 
abordaron todas las modificaciones que se le 
vienen al Monumental: las nuevas plateas, la 
construcción de nuevos palcos, la redistribución de 
las tribunas –las populares quedarán en el anillo 
inferior- y también el nuevo estacionamiento, por 
otro lado se reemplazarán todas las butacas y se 
hará la preventa de ubicaciones con el fin de 
costear la inversión de la obra. River continúa su 
camino para ser uno de los mejores clubes del 
mundo y para eso se enfoca no solamente en tener 
uno de los mejores planteles de fútbol y seguir 
mejorando en las distintas disciplinas y también en 
el aspecto social –fundamental- sino también lo 
quiere hacer con las mejoras en un estadio 
maravilloso que sigue evolucionando.

Las etapas de la obra Monumental
Primera fase:

-Construcción de plateas inferiores de la Tribuna 
General San Martín.
-Construcción de localidades populares en 
cabeceras inferiores de las Tribunas Sivori y 
Centenario.
-Construcción de 30 palcos en Tribuna Centenario.
-Construcción de un Restaurante en la Tribuna 
Centenario Media, cuya explotación estará a cargo 

de un operador gastronómico de primer nivel.
-Ampliación de un nivel del estacionamiento interno 
para aproximadamente 240 vehículos.

*El inicio está previsto para inicios de marzo 2022 y 
su finalización estimada se prevé para febrero 
2023. El valor estimado de la misma rondará los 25 
Millones de USD.

Segunda fase:

-Construcción de plateas inferiores de la Tribuna 
General Belgrano.
-Construcción de 46 palcos en Tribuna Sívori. De 
esta forma el Estadio contará con un anillo de 
circulación en la zona de palcos que cubra sus 360 
grados.
- C o n s t r u c c i ó n  d e  o t r o s  d o s  p i s o s  d e 
estacionamiento interno adicionales, con acceso 
directo al anillo de palcos.
-Construcción de un nuevo edificio para el Instituto 
River Plate.

*Su inicio está previsto para principio de 2023 y su 
finalización para julio de 2024. El valor estimado de 
esta fase rondará los 20 Millones de USD.



Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383

ESCUDOS DE RIVER A LO LARGO DE LA HISTORIA



FELIPE BONFIGLLI 
“VAMOS POR TODO”

Siempre River: ¿Como empezaste a 
jugar al básquet?
Felipe Bonfigli: Arranque a jugar al 
básquet entre los 5 y 6 años en el UVA, o 
conocido como Villa Adelina. Hice todo 
minibasket e inferiores hasta la categoría 
juvenil. Aprendí a jugar porque mi papa 
también jugo al básquet mucho tiempo.

S.R.: ¿Como se dio tu llegada a River?
F.B.: En el 2021 me llamaron de River 
para sumarme al equipo. Yo ya sabía 
cómo era la modalidad de trabajo porque 
los enfrente varias veces cuando jugaba 
en UVA y otros clubes. Pensé que era 
una buena oportunidad y la aproveché 
para sumarme.

SR.: Se viene una nueva Liga Federal, 
¿Como se prepararon? ¿Cuál es el 
objetivo?
F.B.: Se viene otro torneo y nos 
preparamos tanto la parte técnica como 
física. Vamos con el objetivo de terminar 
la fase regular lo más alto posible para 
encarar los Play Off al 100% y poder ir por 
todo.

SR.: ¿Como es prepararse para un 
torneo con la ambición de darlo todo y 
sabiendo que en cualquier momento 
puede sufrir interrupciones por esta 
situación del covid?
F.B.: Eso es lo malo de jugar en una 
pandemia. Aunque uno se prepare lo 
mejor posible y esté jugando en un nivel 
muy alto te pueden tocar dos semanas 
de suspensión del torneo y se pierde todo 
el rodaje que se mantuvo. O puede ser 

peor como en el 2020 en el que el torneo 
se suspendió directamente y se pierde 
todo lo realizado

SR.: ¿Como ves a River en este nuevo 
año tras el Torneo Pre Federal de fin de 
año?
F.B.: La verdad que veo al equipo muy 
bien, está muy unido. Hicimos un muy 
buen Torneo Pre Federal en donde 
perdimos en Play Off. Para este Federal 
entrenamos a full para que nos vaya muy 
bien.

SR.: También jugas en el “3x3”. ¿Qué 
diferencia encontrás con el básquet? 
¿Cómo vez su crecimiento y juego?
F.B.: El “3x3” es una disciplina más 
desgastante físicamente porque a pesar 
de que son diez minutos no paras de 
correr casi nunca, por eso están 
desgastante. Últimamente el “3x3” está 
creciendo mucho en el país más que 
nada por los chicos que se juntar a jugar 
en las plazas o en los parques, y por los 
torneos que se organizan tanto la 
Federación como los clubes para 
fomentar esta nueva disciplina

SR.: Junto con Luciano Santín (técnico) y 
Tomas Gómez Col loca jugador) , 
participaste de un Panamericano en el 
3x3 representando al país, ¿Qué 
sensaciones tuviste?
F.B.: La verdad que es un orgullo enorme 
poder representar al país. Es una 
sensación única porque en el torneo 
tratas de darlo todo al 100% para que la 
Argentina quede lo más alto posible. 
Pude compartirlo con Gómez Collola y 
Lucho Santín, hecho que demuestra el 
gran alto nivel que tiene el club.

BÁSQUET



BÁSQUET

FIXTURE BÁSQUET



IMANUEL TAMBURI 
“RIVER ES TODO”
Siempre River: ¿Qué se siente ser un jugador 
experimentado de primera habiendo empezado de tan 
chico?
Manuel Tamburi: Arrancó a jugar en River desde una 
categoría antes de lo que sería “mini vóley” a los 12 años 
y, a medida que fue pasando el tiempo, fui escalando en 
las categorías hasta poder llegar a Primera y la sensación 
que me queda al jugar es una sensación muy parecida a 
cuando jugaba los torneos importantes en Inferiores. La 
verdad siento esa misma adrenalina que en cada partido 
que se juega con la Primera.

S.R.: ¿Cómo fue tu recorrido por las inferiores del club?
M.T.: Fue una etapa que no me voy a olvidar nunca en mi 
vida, o sea me marcó toda una parte de mi infancia jugar 
tantos años a un deporte y sin darme cuenta a medida que 
fue pasando el tiempo convertirlo más en un lado 
profesional. Marcó una de las mejores etapas de toda mi 
vida y me quedan todos los recuerdos con un montón de 
amigos y compañeros que hoy en día sigo compartiendo,  
y también con entrenadores,  que más allá de 
entrenadores fueron un apoyo excelente en todo lo que 
sea con el tema de estudios, consejo que me puedan 
llegar a dar para la vida en sí.

S.R.:  ¿Cómo se prepararon para 2022 y que objetivos 
tienen?
M.T.: Si, la “Liga ACLAV RUS” arrancó en enero, todo lo 
que sería la fase regular pero antes ya había arrancado 
con la Copa Aclav, que se hace previo a lo que sería la 
primera fase de la Liga. En mi caso particular yo me 
incorporé al plantel justo antes de la Liga porque yo 
estaba sin club y justo el líbero que estaba de titular, 
“Nachito” Fernández se fue a jugar a Rumania y quedó 
una vacante libre y me llamaron. Yo tenía pensado 
incorporarme en marzo para el Metropolitano. Una 
lástima que se tenga qué hacer por ahora lo de las 
burbujas por el covid pero la verdad que sigue estando 
sigue estando muy buena y súper competitiva la Liga.

S.R.: ¿Cómo lo ves a River afrontando ante los equipos 
fuertes del país?
M.T.: De los partidos que se jugaron hasta ahora en la Liga 
hubo bastantes sorpresas y batacazos. La mayoría de los 
equipos están formados con la mitad de los jugadores de 
inferiores de algún club de acá de Argentina, así que eso 
habla también muy bien de la Liga.  En nuestro caso 
particular también creo que somos el equipo con 
promedio de edad más bajo de todo, así que va a ser una 
Liga larga y dura la verdad para nosotros, pero 
obviamente vamos a dar de qué hablar cómo siempre, 
que es un equipo que entrena mucho y con una base 
inferior bastante sólida. 

S.R.: ¿ Cómo se afronta anímica y físicamente los parates 
por el Covid?.
M.T.: Se pueden tener en cuenta algún que otro detalle 
con el tema de los cuidados, pero siempre está la 
posibilidad de que uno se contagia, y al ser tan contagioso 
todo esto se puede armar una pelota tan grande como 
pasó a nosotros de tener tantos positivos. pero es algo 
que podría llegar a pasar, como está pasando en 
Argentina ahora, cómo está pasando también en muchas 
parte del mundo y en muchas ligas tanto en España, 
Francia, Alemania también donde se empiezan a 
suspender partidos por el tema de los casos de covid de 
algún que otro equipo. Hay que empezar a acomodarse 
un poco y seguir adelante, que se pueda jugar el torneo de 
la mejor manera posible y terminarlo de la mejor forma sin 
tener muchos casos y que se puedan jugar la mayor 
cantidad de partidos posibles.

S.R.: ¿Que es River para vos?
M.T.: River es TODO porque hice toda la primaria y la 
secundaria mientras tanto jugaba al vóley ahí en el 
inferiores, así que básicamente el día tiene 24 horas yo 
estuve 25 en River durante creo que 9 años.  Así que te 
puedo decir que es todo porque me dio amigos, 
educación, deporte, un montón de herramientas súper 
importantes que me formaron mucho.

S.R.: ¿Cuál es tu objetivo personal y sueño?
M.T.: Con respecto al voley sería poder cumplir el sueño 
de jugar una Liga que sea bastante competitiva en un 
equipo de afuera

VOLEY



 15 

BENITO JUÁREZ

Siempre River: ¿Como se originó la filial?
Adrián Alzugaray: La filial comenzó con 
mi viejo. Él me hizo hincha de River desde 
chiquito. Empezamos hablando entre 
amigos de tener una filial acá en Benito 
Juárez. Al hablar conmigo sobre la 
cuestión, nos convencimos de que era 
posible, solamente había que hablarlo y 
buscar gente para hacer el proyecto. Yo 
más tarde me hice socio de River y 
comencé a viajar para ir a ver a River, asi 
que fui  averiguando en “fil ia les”, 
especialmente con Gabriel Merino, quien 
me comento todo los requisitos y cosas 
que River pedía. Organizamos una cena 
en Juarez con la gente de River de acá, en 
la cual vino gente de filiales y juntamos 
aproximadamente 135 personas en el 
2008. Ahí comenzamos a hablar, 
convencer, hacer y formalizar todo. Ese 
fue el puntapié

S.R.: Hoy en día, ¿Cuánta gente tienen y 
que actividades realizan?
A.A.: Hoy en día nosotros tenemos 
aproximadamente 550 socios. Hacemos 
b o n o s  c o n t r i b u c i ó n  p a r a  h a c e r 
colaboraciones de solidaridad, o entre las 
personas de la filial o para mantener la 
filial. Si hacemos en fechas puntuales 
alguna donación o regalos, como en el día 
del niño que hemos recolectado juguetes 
para donarlo a comedores.

S.R.: ¿Cuáles fueron los eventos más 
lindos que realizaron?
A.A.: Uno de los eventos que más 
recuerdo, fue la colaboración de juntar 
fondos para comprar una máscara para 
un nene que se había quemado el 80% 
del cuerpo, entre el rostro, pecho, brazo y 

piernas. El nene estaba muy mal, así que 
nos acercamos a hablar con los padres 
para pedir permiso para juntar fondos. 
Hablando entre amigos, los socios de la 
filial y negocios cercanos, conseguimos 
una gran donación de comida de carnes e 
hicimos una gran venta para organizar 
esos fondos necesarios para comprar la 
máscara necesaria. ¿La verdad? No solo 
pudimos obsequiarle la máscara, sino 
que le pudimos solventar muchos gastos 
más de la familia. Es un gran gesto que lo 
voy a recordar para toda la vida, con 
mucha colaboración de toda la gente de 
Juárez.

S.R.: ¿Como es la relación de River con el 
socio del interior del país?
A.A.: Necesitamos más respaldo por 
parte del club. 

S.R.: ¿Tienen actividad programada para 
este año?
A.A.: Todos los años colaboramos con las 
pruebas de jugadores infantiles que hace 
River en Juárez, de hecho, el año pasado 
quedo un chico de acá en el club, un gran 
orgullo desde el ser hincha de River como 
de ser de Benito Juárez y que todo lo 
organizo la filial. Asimismo, también 
tenemos pensado hacer algún evento con 
toda la gente de Juárez de River, cenas, 
viajes. Tenemos pensado hacer y vamos 
a ver cómo va todo para ir armando, no 
s o l o  p r o y e c t a d o .   S i ,  e s t a m o s 
concientizando a la gente de Juárez que 
para ir a la cancha hay que ser socio, 
guste o no la idea, y esa es la gran 
alternativa para ir a la cancha.

FILIALES



HOCKEY SOBRE PATINES 

IRÁN ES DE RIVER
En esta nueva oportunidad, con tantos hinchas de 
River por el mundo, quise contarles la historia de 
Alireza, un gran amigo iraní hincha de River.  Él, como 
otros tantos fanáticos en Teherán, no tienen contacto 
directo y/o vínculos familiares con la Argentina, pero 
conocieron a River y nunca más lo dejaron.

Al preguntarle cómo conoció el futbol argentino y a 
River Plate, Alireza me contestó que “fue River quien lo 
introdujo al futbol argentino, ya que tenían poca y nula 
cobertura en Irán.”  
Todos nos preguntamos cómo lo conoció a River, y me 
conto “En las noticias deportivas de la tarde en 2002, 
después de los resultados del fútbol europeo, se dio a 
conocer el resultado del Superclásico, y vi por primera 
vez la camiseta de River Plate, el Monumental y pasto 
con muchos papeles de colores, y me emocioné e 
interesé. Aunque no fue el resultado de ese partido 
para River, enseguida me decanté por el blanco y el 
rojo. Tenía quince años y todos mis amigos son 
hinchas de equipos como el Manchester, la Juventus, 
el Milan, el Inter. En ese momento, era difícil ser 
fanático de un equipo que no era conocido en Irán. A 
medida que se expandía el uso de Internet, pude 
aprender más sobre mi equipo favorito.”
Sobre cómo se vive el futbol en Irán, Alireza nos dijo 
“Básicamente, incluso para los juegos domésticos, los 
iraníes no se juntan y se limitan a las familias. No hay 
muchos eventos en cines o cafés. Sin embargo, para el 
final del siglo tuvimos un rato en el café y disfrutamos 
mucho. Los hinchas de River y Boca estaban juntos en 
un café.” 

Sobre como seguir a los hinchas de River en Iran, nos 
sugiere ”Nos encontramos a través de redes sociales 
c o m o  Te l e g r a m  ( @ r i v e r p l a t e i r ) , Tw i t t e r 
(@riverplateiran) y Instagram (Riverplate.ir)

Al ser consultado sobre como lo sigue a River partido 
tras partido, respondió “tengo mucha dificultad para ver 
partidos. Los canales de satélite son una señal débil 
asociada con interferencias. La mayoría de los enlaces 
en línea van acompañados de una publicidad terrible y 
grandes retrasos, y no podemos comprar redes de 
dinero debido a las sanciones. Con todas estas 
penurias, veo y disfruto todos los partidos de River.”
Al preguntarle si pudo viajar a la Argentina, nos cuenta 
“Lamentablemente aún no he podido venir a Argentina, 
pero estoy seguro de que iré a ver al Monumental. Esta 
es mi motivación y deseo y me esfuerzo por lograrlo. A 
veces veo en Google Map, calles e información de la 
zona del Monumental y veo y recorro las calles como el 
boulevard que se ve por Quinteros”
Al ser consultado sobre cómo está atravesando la 

pandemia, Alireza respondió “En este momento 
nuestro país está en una mala situación y el único 
placer que tenemos es tener salud para nuestra familia 
y amigos, y la alegría de esperar que nazca mi hijo.”. 
Asimismo, todos quieren saber cómo se llamará su 
hijo? Un gran nombre histórico, no de Irán sino de 
River, Ariel por el mismismo “Burrito” Ortega. Pero hay 
un pequeño obstáculo nos cuenta “Actualmente solo 
se permiten nombres para elegir, pero le pedimos al 
gobierno que investigara más” ya que solo se permiten 
nombres de la cultura islámica.



EL MAS POPULAR EN TODOS LADOS

La pagina española Deportes y Finanzas (@DeporFinanzas) siempre hace seguimiento 
a las distintas redes sociales de los clubes para mostrar la cantidad de interacciones que 
tienen los hinchas con las redes sociales de los clubes. Siempre mes a mes actualiza a 
nivel país, regional y mundial sobre las principales redes sociales (Instagram, 
Facebook, Twitter, Youtube, TikTok).
Acá es donde River mes tras mes y año tras año arrasa a nivel nacional siendo por lejos 
el club que mas interacciones tiene (desde los "likes", seguir o comentar). A nivel 
regional siempre esta ubicado en el TOP 3 del continente, sea en ranking de clubes de 
futbol o de cualquier deporte, compitiendo mano a  mano con los gigantes de Estados 
Unidos de la NBA, Futbol Americano y otros deportes.
Acá a continuación les traemos un resumen de lo que fue los números finales del 2021 
para que vean el potencial que es River



RIVER CAMPEÓN DE LA 
LIGA DE EQUIPOS DE 
TENIS DE MESA

En diciembre, el conjunto riverplatense de Tenis De 
Mesa se consagró CAMPEON del torneo nacional 
por equipos. El Romero Brest en el barrio de Núñez 
se vistió de Rojo y blanco para Homenajear al 
flamante campeón de la liga de equipos organizada 
por la Federación de Tenis de Mesa de Buenos 
Aires (FETEMBA).

 Luego de pasar airosamente su zona, en la que 
termino 1ro e invicto, venciendo primero a Ferro B y 
luego a Nikkei A, llegaron los playoff, y River por 
clasificarse primero accedió directamente a los 
cuartos de final de la llave de Oro!  
Se enfrentaron en cuartos al club GTM, que venía 
de dar el batacazo eliminado a San Lorenzo en 8vos 
de final, y en la cual el equipo riverplatense se 
impuso rápidamente 4-0, con un gran desempeño 
de los más jóvenes Abril Iwasa, Facundo Bronstein 
y la habitual jerarquía aportada por los más 
experimentados, nuestro profesor Juan Pablo 
Remón y el jugador Daniel Costantino River pasó de 
ronda.
En semifinal fue el turno de medir fuerzas contra el 
club Cedima, y el Millo repitió el resultado de 4tos de 
final otro contundente 4 a 0, el sólido rendimiento de 
nuestros jugadores, esta vez el técnico Remón 
decidió por, una cuestión de estilo de juego, poner a 
Baumlis en lugar de Iwasa para enfrentar a la buena 
jugadora de Cedima, Mariño, que no pudo 
desplegar su juego y perdió ante nuestra jugadora. 
Nuevamente ganó Facu Bronstein y la soberbia 
actuación de los ya consagrados Costantino y 
Remón nos dieron una cómoda Victoria. 
Y llegamos a la ansiada Final del metropolitano para 
enfrentar a nuestro eterno rival, del tenis de mesa, el 
Club Ferro Carril Oeste, que comenzó con el pie 
izquierdo para nosotros, luego de la derrota de 
nuestra compañera Débora Baumlis en el primer 
duelo, y con la presión del resultado en contra Facu 
Bronstein salió a la cancha sin condicionamientos 
por la desventaja y mostró toda su jerarquía 
logrando el empate de la serie. El tercer punto fue 
para el equipo de Caballito por la derrota de J.P. 
Remón algo condicionado por una lesión en su 
hombro derecho que arrastraba desde la semi.
Con la serie 1-2, el 4to encuentro y también el más 
entretenido de la jornada lo disputaron Dany 
Costantino con su impresionante repertorio de 
recursos técnicos y el eterno e inoxidable Daniel 
Pichot en el cual el que apretó el puño bien fuerte 
fue el representante de La Banda para festejar 
nuevamente la igualdad de la serie. En el 5to punto 

fue el turno nuevamente de Facu, que luego de un 
set y medio con cierta irregularidad, logró cerrar el 
partido de gran manera, poniendo al millo adelante 
por 3-2.
El 6to punto (ya con la posibilidad de coronarse en 
caso de victoria para el equipo de Núñez), lo disputó 
Dany Costantino quien, con una aplastante 
actuación, sin ceder ni siquiera un set definió la 
serie y el campeonato. RIVER CAMPEÓN, y ahora 
sí, se escuchaba en todo el salón el "dale 
campeooooon,  da le  campeooooon,  da le 
campeooooon, daleee campeón", increíblemente al 
mismo tiempo que Gallardo confirmaba la 
continuidad en el club.
Integrantes del plantel campeón:
Juan P Remón, Daniel Costantino, Facundo 
Bronstein, Débora Baumlis, Abril Iwasa, Alan 
Merkin, Alejandro Vázquez e Iván Fradkin.

Nota hecha por Nicolás Scarfone y Alan Markin.





POR UNA 
CONFITERÍA 
PARA EL SOCIO
Hace muchísimo tiempo 
ya que todos los socios de 
River estamos renegando 
con la confitería. Creemos 
q u e  l a s  n u e v a s 
a u t o r i d a d e s  v a n  a 
o c u p a r s e  p o r q u e  e s 
increíble las cosas que 
pasan a saber:

Casi no hay el típico menú 
de confiteria de club para 
que todos los socios 
podamos comer ahí 
No venden gaseosas 
grandes
No pasan los partidos de 
River. Antes la confitería se 
llenaba de gente para ver 
partidos y consumían de 
todo.
Cierra cada vez más 
temprano por  lo  que 

expulsan a los socios que 
quieren tomar algo allí

Podríamos nombrar mil 
quejas más de los socios. 
No es la idea. No tenemos 
nada contra nadie. Solo 
queremos que cambien 
porque el club es de los 
socios. La confitería tiene 
que ser un servicio mas 
para los socios. Y sino que 
haya competencia en 
alguna otra parte del club 
como pasó tantas veces y 
eso era bueno para los 
socios.

Los empleados son muy 
buenos y atienden muy 
bien a los socios. Ellos 
también son víctimas de 
e s t a s  c o s a s  q u e 
mencionamos porque 
muchas veces el socio se 
queja ante ellos. 



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

NUEVOS 
PRECIOS DE 
LOS QUINCHOS
Presentamos a 
continuación los precios de 
mesas, lockers de los 
quinchos. Tanto anuales 
como mesas por día.

Mesa para 8 + 2 locker: 
$18.000

Mesa para 6 personas + 1 

locker: $14.000

Mesa para 4 personas + 1 
locker: $10.000

Locker adicional: $3000

Invitados NO SOCIOS: 
$350

Invitados SOCIO SIMPLE: 
$100

Alquileres de mesa diario: 
$400



NATACIÓN

MÁS LOGROS EN NATACION

El equipo de natación de River Plate no para de 
crecer y por eso en el Nacional seguimos 
cosechando buenos resultados para nuestro 
querido club.
Acá les presentamos todos los resultados 
alcanzados por nuestros nadadores:

Nacional Cadetes y Juv 1

Primera Jornada:
3er Puesto 100 Libre. Sol Ortiz
3er Puesto 100 Libre. Theo Gonzalo
3er Puesto 50 Espalda. Iara Fernandez
2do Puesto. Relevo 4x100 Libre Mixto Juvenil 1. 
Fernandez Iara; Ortiz Madelaine; Guerrero Vivas 
César; Perez Aaron.

2da Jornada
Iara Fernandez 200 libre (Subcampeona 
Nacional)
Theo Gonzalo 50 Mariposa (Subcampeón 
Nacional)

3ra Jornada
Theo Gonzalo 100 mariposa medalla de bronce.
Iara Fernandez 200 Espalda, 3er Puesto Sol 
Ortiz Subcampeona Nacional 50 Pecho
medalla de bronce en el relevo 4x100 libre 
integrado por Sol Ortiz, Valentina
Martínez Ruiz, Sofia Pereyra Ojeda y Mariana 
De Nicola.

4ta Jornada
Theo Gonzalo  Campeón Nacional en los 50 
libre con su mejor marca histórica (00.25.88).
El relevo 4x100 libre Mixto Juvenil 1, integrado 
por Aaron Perez; Iara Fernandez; César 
Guerrero y Madelaine Ortiz, logró el título de 
Subcampeón Nacional.

Campeonato Nacional Juv 2, Junior y Mayor
Primera Jornada

 1er Puesto Relevo 4x200 Libre Varones 
Categoría Junior (Garay- Pfoh-Barlevi-Gerez)
 3er Puesto Fabricio Cecotti. 100 Pecho 
Categoría Junior.
 2do Puesto Agustin Francos. 100 Pecho 

Categoría Juvenil 2.
 3er Puesto Gonzalo Garay. 100 Libre Categoría 
Junior
 3er Puesto Valentina Polo. 50 Espalda 
Categoría Juvenil 2.

Segunda Jornada 

 Zoe Erlich. 400 IM Juv 2. 3er Puesto.
 Gianfranco Pfoh. 400 IM Junior. 3er Puesto 
 Agus t i n  F rancos .  200  Pecho  Juv  2 . 
Subcampeón Nacional
 Gonzalo Garay 200 libre Junior. Subcampeón 
Nacional 
 Belen Lahoz 200 libre Junior. 3 er Puesto 
Relevo 4x100 Combinado Varones Categoría 
Junior. Subcampeón Nacional (Pfoh Gianfranco 
- Cecotti Fabricio - Garay Gonzalo - Barlevi 
Gavriel)

Tercera Jornada 

Belén Lahoz Campeona Nacional Junior 100 
Mariposa.
 Gonzalo Garay Subcampeón Nacional Junior 
100 Mariposa 
 Relevo 4x100 libre Juv 2. Subcampeón Nacional 
(De Nicola Santiago-Sanchez Diego-Pereira 
Brito Tomás-Francos Agustin)
Relevo 4x100 Libre Junior. Tercer Puesto (Garay 
Gonzalo-Pfoh Gianfranco-Cecotti Fabricio-
Barlevi Gavriel)

Cuarta Jornada 

Gonzalo Garay Campeón Nacional 200 
Mariposa Categoría Junior
Gianfranco Pfoh Subcampeón Nacional  200 
Mariposa Categoría Junior
Relevo 4x100 combinado mixto Juv 2 
Campeón Nacional (Polo Valentina-Francos 
Agustin-Erlich Zoe-De Nicola Santiago)

En este campeonato el equipo de River obtuvo el 
3er Puesto en la clasificación por equipos en la 
categoría Junior



Siempre River y Natación

A lo largo de toda nuestra existencia, siempre tratamos de colaborar 
con los distintos deportes y áreas del club. En diciembre último 
donamos un partidor de Espalda para el equipo de Natación. Más que 
merecido y ojalá sirva para que continuén creciendo cada día más.
En la foto vemos a Guga, Mariano y Antonella: 3 héroes silenciosos de 
nuestro querido club que dejan la vida para que decenas de chicos y 
chicas crezcan deportivamente pero sobretodo como personas. Ellos 
les inculcan valores y principios que son muy necesarios en la 
sociedad actual.

Guga Mariano y Antonella. Los entrenadores del gran 
equipo de natacion de River.

TORNEO NACIONAL DE NATACIÓN



Envíos a domicilio sin cargo
Pedidos al tel. 4756-7550

“Excelencia en
pescados y

mariscos
a tu alcance”

Vélez Sarsfield 4338, Munro

11-6576-0101 @pescaderiamodelomunro

@local.romatech

Romatech

romatech.mitiendanube.com

SERVICIO TÉCNICO PARA CELULARES


